

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



(von links oben: Tim Schätzle, Pascal Uhlig, Luca Huxhorn, Darren Hall, Jonas Nasaruk, Saam Amirzadeh, Arwin Siddiqi, Lisa Kohl und Nele Rosenlöcher)

Es ist geschafft! Am Mittwoch, den 02.11.2022 haben neun Schülerinnen und Schüler der Jahrgangstufen 7-10 die Ausbildung zur Schulsanitäterin/ zum Schulsanitäter in Ober-Ramstadt erfolgreich abgeschlossen und verstärken nun das Team der Hessenwaldschule.

In Kooperation mit den Maltesern stand neben einer theoretischen Prüfung, vor allem auch der Umgang mit Fallbeispielen im Vordergrund der praktischen Prüfungen. Ab sofort können die ausgebildeten Schulsanitäterinnen/ Schulsanitätern aktiv im Schulsanitätsdienst der Hessenwaldschule eingesetzt werden. Wir gratulieren unseren Schulsanitäterinnen/ Schulsanitätern und freuen uns über ihre Unterstützung!

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=618&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)